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EL MOVIMIENTO POLITICO Y EL PARO ES LO M AS 
CRITICADO DE LA ACTUAL LEGISLATURA

El balance de los 
últimos cuatro años
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26 SUPLEMENTO
ESPECIAL

Sábado, 1 de abril de 1995

Los portavoces subrayan la estabilidad industrial y  la esperanza en el futuro

El agua, el paro y la movi
miento político registrado 
en esta legislatura es lo 
más destacado de los últi
mos cuatro años por las 
distintas fuerzas políticas 
con representación en el 
Ayuntamiento de Puerto- 
llano.

Todos se muestran 
muy preocupados por la 
alarmante sequía que su
fre, al igual que el resto de 
España, esta población, ya 
que su futuro económico 
depende mucho de ella. El 
elevado número de de
sempleados es otra de las 
lacras que arrastra esta lo
calidad, en opinión de los 
portavoces de los grupos 
municipales,pues son cer
ca de 7.000 los parados 
contabilizados en la co
marca.

Los distintos represen
tantes del pueblo precisan 
que se ha cambiado mu
cho la imagen de la ciu
dad en el plano urbanísti
co, pero aseguran que la 
gestión del equipo de go
bierno en esta legislatura 
se ha visto retrasada debi
do a los cambios de alcal
de que se han producido 
de forma muy constante.

La realización de gran
des edificios es muy criti
cada por unos, mientras 
que otros la defienden, pe
ro todos están de acuerdo 
en los beneficios que el 
proyecto Puertollano Ver
de tiene para la ciudad, 
obviando la aprobación o 
no de la forma en que se 
está llevando a cabo.

La estabilidad indus
trial y la esperanza en el 
futuro son otros de los 
elementos que han coinci
dido en señalar los repre
sentantes de los cinco gru
pos municipales.

La esperanza en las 
elecciones de mayo son el 
punto de mira y la solu
ción de todos estos pro
blemas a juicio de los cin
co.

La portavoz de Izquier
da Unida, Paula Fernán
dez, considera que Puerto- 
llano es una ciudad que 
ofrece muchas posibilida
des, por lo que cree bueno 
el momento actual “para 
que arrimemos el hombro 
y con imaginación y un 
poco esfuerzo busquemos 
para nuestra ciudad sali
das distintas a las habitua
les”.

Pilar Mozos, portavoz del Grupo Mixto.

En este sentido, Fer
nández explica que una de 
estas salidas puede ser la 
instalación de industrias 
derivadas de la petroquí
mica y de trasformación, 
además de un empuje al 
ecoturismo o a otro tipo 
de empresas pequeñas que 
recuperen las tradiciones 
locales. “Se trata de in
dustrias nuevas que no ne
cesitan de grandes inver
siones”.

Pilar Mozos, del Grupo 
Mixto, comparte esa espe
ranza en el futuro y pide 
que se ayude a Puertolla
no “a-ser de nuevo el faro 
industrial de La Mancha, 
que resurja como el Ave 
Fénix”.

Mozos piensa que la 
creación de la Oficina de 
Promoción Empresarial

(OPE) puede dar alternati
vas a la economía puerto- 
llanera si se lleva de for
ma correcta.

Por su parte, el porta
voz de Iniciativa Ciudada
na (IC), Francisco Ba
rrios, aporta una visión 
negativa de la realidad lo
cal, pues asegura que 
Puertollano “ha perdido 
mucho en favor de Ciudad 
Real, que ha experimenta
do un gran crecimiento en 
detrimento nuestro”.

El representante de IC 
cree que el agua y los 
puestos de trabajo son 
fundamentales para la ciu
dad, a la vez que recuerda 
que el futuro de la locali
dad depende demasiado 
de la industria pública.

Gabriel Rodado, del 
Grupo Popular, recuerda

Gabriel Rodado, portavoz del Partido Popular.

que los niveles de droga- 
dicción y los 3.600 millo
nes de pesetas de endeu
damiento del Ayunta
miento, por las “obras fa
raónicas” realizadas son 
problemas que se deben 
superar lo antes posible.

Rodado se declara op
timista con el futuro y ma
nifiesta la necesidad de 
una corporación que sien
te las bases para que se 
solucione la situación lo
cal.

La representante del 
grupo socialista en el po
der, Ana Carmona, subra
ya que durante esta legis
latura se ha modernizado 
y embellecido la ciudad, 
“para ello la Junta de Co
munidades ha invertido 
cerca de 5.000 millones de 
pesetas en viviendas, in

fraestructura básica y zo
nas verdes”. Asimismo re
cuerda las mejoras sanita
rias experimentadas con la 
creación del tercer centro 
de salud y la ampliación 
por valor de mil millones 
de pesetas del hospital.

“Se han resuelto mu
chos de los problemas que 
tenía esta ciudad en la me
dida de los posible y eso 
da pe a un futuro promete
dor para el que ya están 
Sentadas todas las bases, 
de cara a la expansión de 
la Puertollano”, agrega 
Carmona, quien considera 
que nos sólo se debe bus
car la implantación de 
grandes industrias en la 
ciudad, “pues también las 
pequeñas empresas son 
necesarias y hay que fo
mentarlas”.
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